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令和３年７月19日（月曜日）

午後１時30分開会

審査・調査事項

○高速自動車国道建設促進宮崎県期成同盟会総

会における委員長報告について

出席委員（８人）

委 員 長 日 髙 陽 一

副 委 員 長 太 田 清 海

委 員 坂 口 博 美

委 員 濵 砂 守

委 員 二 見 康 之

委 員 窪 薗 辰 也

委 員 来 住 一 人

委 員 有 岡 浩 一

欠席委員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主幹 田 部 幸 信

議事課主任主事 牛ノ濵 晋 也

○日髙委員長 ただいまから商工建設常任委員

会を開会いたします。

はじめに、７月21日の午後から開催されます、

高速自動車国道建設促進宮崎県期成同盟会総会

における委員長報告についてであります。

本期成同盟会は当委員会が主体となって活動

しておりまして、活動報告を商工建設常任委員

長が行うことになっております。

お手元に、21日の総会資料と委員長報告案、

決議案を配布しておりますが、委員長報告は、

総会資料２ページから６ページの令和２年度事

業報告をまとめたものであります。

また、総会において、決議案を商工建設常任副

委員長が読み上げ、決議することとなっており

ます。委員の皆様、委員長報告案と決議案を御

一読願います。

暫時休憩いたします。

午後１時31分休憩

午後１時45分再開

○日髙委員長 委員会を再開いたします。

21日の期成同盟会総会における委員長報告案

及び決議案については、この内容で御異議ござ

いませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○日髙委員長 それでは、そのようにさせてい

ただきます。

次に、県外調査につきましては、９月定例会

終了後の10月13日から15日に実施を予定してお

りますが、改めて皆様から御意見を伺いたいと

思います。

暫時休憩いたします。

午後１時45分休憩

午後１時47分再開

○日髙委員長 委員会を再開いたします。

それでは、県外調査の日程、調査先等につき

ましては、正副委員長に御一任いただくことで

御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○日髙委員長 それでは、そのようにさせてい

ただきます。

なお、実施については、８月下旬に判断いた

したいと思いますが、こちらも正副委員長に御

一任いただくことで御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕
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○日髙委員長 それでは、そのようにいたしま

す。

最後に、その他で何かありませんか。

○有岡委員 先週の県内調査で宮崎カーフェ

リー株式会社を調査した際に、フェリーたかち

ほが来年５月に、フェリーろっこうが来年10月

に就航と伺いました。一般客の利用が厳しいと

いう現状がありまして、個人的ですけれども、

課題として、新しい船が出来て利用料金が高く

なることが懸念されますが、高くなったとして

も、何らかの措置をして、利用しやすくする必

要があると思います。

大分県や鹿児島県は修学旅行生の利用促進に

取り組んだり、旅行パックを作ったりするなど、

いろいろと準備をして臨んでいます。12月まで

には来年度分の予算を組むわけですから、フェ

リーの利用を促すような準備を行うように委員

長から担当課にお話ししていただけるとありが

たいと思います。料金が高くなって利用者が減

ると本末転倒ですので、よろしくお願いします。

○日髙委員長 大変重要なことだと思いますの

で、正副委員長で検討させていただきます。

その他で何かありませんでしょうか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○日髙委員長 それでは、以上で本日の委員会

を終了いたします。

午後１時49分閉会



署 名

商工建設常任委員会委員長 日 髙 陽 一


